

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

Consulado de México en Los Ángeles hace un llamado a compatriotas perjudicados por los recientes incendios

Estados Unidos



Publicada el: 08/01/25	Visitas: 31
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 10	Puntaje: 4.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/noticias-de-eeuu/consulado-de-mexico-en-los-angeles-hace-un-ll amado-a-compatriotas-perjudicados-por-los-recientes-incendios_13950.php



Estados Unidos

Consulado de México en Los Ángeles hace un llamado a compatriotas perjudicados por los recientes incendios

Tragedia en Los Ángeles: Al menos dos civiles pierden la vida en devastadores incendios que arrasan la ciudad.

Un bebé nace en alta mar durante peligrosa travesía migrante

Una conmovedora fotografía de un bebé nacido en el océano Atlántico, en medio de una peligrosa travesía de migrantes africanos, fue divulgada el miércoles por el servicio de rescate marítimo de España.

Este acontecimiento tuvo lugar el lunes, coincidiendo con la

celebración de la Epifanía (Reyes Magos) en España. La tripulación del barco de rescate Guardamar Talía localizó a un grupo de personas a la deriva en una pequeña lancha de goma que se dirigía hacia las Islas Canarias. La embarcación transportaba al recién nacido, su madre y otros

pasajeros, todos ellos arriesgando sus vidas en busca de mejores

oportunidades en Europa.

La imagen, capturada desde lo alto, muestra al infante junto a lo que parece ser su madre, rodeados de hombres y mujeres apiñados en la lancha, que estaba tan llena que algunos migrantes iban montados en los costados. El capitán del Guardamar Talía, Domingo Trujillo, ya había llevado

a cabo una operación de salvamento similar en 2020, donde también se manejó con éxito el nacimiento de un bebé durante la

travesía.

Según el servicio de rescate, esta situación resalta la continua

crisis migratoria en la región.

Durante el año pasado, más de 61,000 personas arribaron a España por mar de manera irregular, según estadísticas del Ministerio del Interior.

De este total, aproximadamente 46,000 desembarcaron en las Islas Canarias, que están ubicadas a 59 millas de la costa de Marruecos, y entre ellas se incluían varios miles de menores no

acompañados.

La Organización Internacional para las Migraciones ha reportado al menos 5,000 muertes desde 2014 en esta ruta migratoria. aunque el grupo español de defensa de derechos humanos, Caminando Fronteras, sostiene que la cifra real de fallecimientos podría ser mucho mayor.

Según sus datos, más de 10,000 personas murieron o desaparecieron en el último año mientras intentaban realizar el

peligroso travecto.

Fuente: Telemundo47

Imágenes

CONSULADO DE MÉXICO EN LOS ÁNGELES HACE UN LLAMADO A COMPATRIOTAS PERJUDICADOS POR LOS RECIENTES INCENDIOS

Consulado de mexico en los angeles hace un llamado a compatriotas perjudicados por los recientes incendios

Tags

pierden, rescate, canarias, migratoria, guardamar, peligrosa, migrantes, devastadores, servicio, tragedia, civiles, incendios

Noticias relacionadas

- 4.0 * Migrantes en la frontera sur de México apuran sus gestiones antes de las elecciones en Estados Unidos
- 3.5 * Uruguay se reafirma como un país de brazos abiertos en su política migratoria
- 3.7 * Migrantes en la frontera con México enfrentan una carrera desesperada por obtener asilo en Estados Unidos
- 3.8 * Tragedia en Francia: un intento de cruce hacia el Canal de la Mancha deja al menos ocho fallecidos y seis heridos
- 4.8 * La conmovedora imagen del salvamento de un recién nacido en alta mar durante un viaje migratorio
- 4.8 * Tragedia en México: un niño pierde la vida y ocho migrantes quedan heridos tras un ataque armado
- 4.4 * Mujer al mando: Una mirada a los 10 eventos clave que definieron a México en 2024, entre la primera presidenta y el impacto del narcotráfico
- 4.1 * Valientes bomberos rescatan a un adorable mono tití en medio de

- 5.0 * Renace la tensión global: Rusia utiliza a México como plataforma de espionaje contra Estados Unidos
- 4.9 * Tragedia en el Canal de la Mancha: Migrantes, entre ellos un niño, pierden la vida en su intento por cruzar

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional

Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo